

TRIBUNES DE LA MINORITÉ MUNICIPALE

Tenir bon la barre

Cette période hors du commun nous accable de contraintes et s'étale dans le temps, et nous savons combien la lassitude, la mélancolie et les difficultés économiques ou sociales touchent beaucoup d'entre vous. Mais nous aimons à penser qu'à la fin, nous sortirons, affectés certes, mais grandis de cette épreuve. Nous aurons réalisé à quel point la liberté de vivre et d'être ensemble nous est précieuse. Il sera alors temps d'en profiter !

Mais nous aurons également réalisé à quel point nous sommes vulnérables et que les phénomènes naturels quels qu'ils soient peuvent être impitoyables si nous ne prenons pas garde et si nous ne réinventons pas notre rapport à la nature dans son sens le plus large.

La crue de la Marne, à sa manière, nous le rappelle encore. A l'heure où nous écrivons ces mots, la situation est critique. Nous restons solidaires des sinistrés et tenons à remercier les services municipaux pour leur réactivité et leur efficacité.

Objectif Lagny agit également. Que ce soit pour l'élaboration des paniers de Noël aux aînés ou notre présence sur le marché, mais aussi pour de nouveaux projets : balades thématiques, débats locaux participatifs, rencontres et portraits de Latignaciens.

Pour prendre contact, n'hésitez pas à vous rendre sur la page dédiée de notre site Internet. Nous pouvons également être le relais pour vos questions lors du futur conseil municipal.

Le groupe Objectif Lagny et ses élus
<https://objectiflagny.org/contact/>
ou bien 07 66 52 79 01

La Jeunesse : plus que jamais une priorité !

La situation des jeunes, touché.e.s par la précarité et l'isolement social, est préoccupante. La commune doit mettre en œuvre une politique jeunesse ambitieuse. Mise à disposition d'une pépinière commerciale pour les jeunes actif.ve.s ou artistes, financement du permis à la suite d'un engagement associatif ou municipal, création d'espaces de travail pour les étudiant.e.s, accompagnement pour l'accès au numérique pour tou.te.s, développement de médiateur.rice.s dans les quartiers, communication plus valorisante à l'égard de la jeunesse... Les idées ne manquent pas, même si inclure les jeunes dans une démarche de démocratie participative reste essentiel.

Parce que les problématiques liées aux jeunes ne se rattachent pas nécessairement au scolaire, nous avons demandé en Conseil Municipal, en septembre, à ce que la jeunesse fasse l'objet d'une commission à part entière, ce que la majorité avait refusé. Or une commission commerce a été récemment annoncée. Tout comme l'économie locale, la jeunesse doit être une priorité.

Pour débattre de ce sujet et formuler nos propositions encore faut-il qu'il y ait un Conseil Municipal. Or depuis le mois de novembre, nous n'avons pas été réunis. La démocratie n'est visiblement pas une priorité.

Nous tenons d'autant plus à remercier les bénévoles des associations qui font vivre le lien social si essentiel à la dynamique de la Ville.

Nous sommes à votre écoute,

**Patrick Roullé,
Ersilia Soudais,
Vincent Faille**